

Sugiere Banxico “ajuste” en las finanzas públicas

Ante el entorno persistente de bajos precios en el petróleo, que en los últimos 19 meses han caído 74%, es “fundamental” mantener un marco económico sólido en el país, por lo que será necesario hacer “ajustes” en las finanzas públicas.

En su comunicado sobre la decisión de política monetaria, el Banco de México señaló que dentro del eventual ajuste debe incluirse a Petróleos Mexicanos “para absorber el choque a los ingresos públicos que ha representado la caída y el deterioro de las perspectivas del precio del petróleo”, así como mantener el ritmo de implementación de las reformas estructurales y particularmente la energética.

Asimismo, el banco central precisó que modificará la postura de política monetaria al ritmo que sea pertinente con el objetivo de incrementar la confianza de los inversionistas internacionales en México, contribuyendo a distinguirlo de otros países emergentes.

En este contexto, la calificadora HR Ratings, alertó que el Saldo Histórico de Requerimientos Financieros del Sector Público, que representa el total de la deuda del país, se disparó 4.4 puntos porcentuales a causa de la depreciación del peso frente al dólar -que en 2015 perdió casi 17% de su valor-, pues la deuda alcanzó 47.6% del Producto Interno Bruto (PIB).

Precisó que la deuda que se contrató en dólares aumentó 11.5%, pero al cambiar el valor a pesos, el incremento se dispara hasta 30.4%,



lo que incrementa la presión sobre las finanzas públicas.

Ante un eventual ajuste al presupuesto de este año, Banco Interacciones aseguró que está “extremadamente bien capitalizado y que tiene la capacidad de seguir creciendo y apoyar el desarrollo de la infraestructura en estados y municipios”, dijo Carlos Rojo, director general de la entidad financiera.

Por su parte, Tamara Caballero, directora general adjunta de Promoción Nacional, dijo que en materia de infraestructura, para este año hay 23 proyectos potenciales con una inversión por 21 mil 284 millones de pesos que se suman a los 16 que están en desarrollo, los cuales representan seis mil 149 millones de pesos. / **MARIO ALVAREZ**

Y PABLO CHÁVEZ